

Anggota Polsek Tirtajaya Sambangi Nelayan Ikan di Dusun Sarakan Desa Tambaksari Kecamatan Tirtajaya

Kota Bogor - KOTABOGOR.PROMEDIA.CO.ID

May 23, 2024 - 20:14



Anggota Polsek Tirtajaya Sambangi Nelayan Ikan di Dusun Sarakan Desa Tambaksari Kecamatan Tirtajaya

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar,
Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Adang Suhaya,S.H dan Bripka Guruh Erwanto

menyambangi Nelayan ikan atau Warga Masyarakat Dusun Sarakan Rt. 016/006 Desa Tambaksari Kecamatan Tirtajaya pada Siang Hari. Kamis (23/5/2024)

Anggota Polsek Tirtajaya melalui kegiatan Sambang dan Silaturahmi kepada Masyarakat Desa Tambaksari yang mayoritas bekerja sebagai Nelayan guna menyampaikan Arahan dan Himbauan kepada Masyarakat Desa Tambaksari.

Pada Arahan dan Himbauannya, Anggota Polsek Tirtajaya mengingatkan agar selalu memperhatikan persiapan yang dibutuhkan saat akan berlayar untuk mencari Ikan atau hasil laut lainnya serta melengkapi alat keselamatan dan kesehatan pada saat berlayar nanti. Jelas Anggota Polsek Tirtajaya (Bripka Guruh Erwanto)

Tidak hanya mengingatkan akan keselamatan saat berlayar ke laut, Anggota Polsek Tirtajaya Bripka Guruh Erwanto juga memberikan Arahan dan Himbauan terkait Kamtibmas diwilayah Hukum Polsek Tirtajaya.

Anggota Polsek Tirtajaya menghimbau kepada Masyarakat khususnya warga Dusun Sarakan Desa Tambaksari untuk selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat, dan segera menghubungi Kepolisian ketika terdapat tindak Pidana ataupun hal-hal yang mengganggu Ketertiban serta kenyamanan masyarakat dengan menghubungi Layanan Kepolisian 110 atau Lapor Pak Kapolsek. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya Akp Hasanudin,S.Pd menjelaskan bahwa Kegiatan tersebut adalah bukti nyata bahwa Polri terus meningkatkan Pelayanan kepada Masyarakat melalui Kegiatan Sambang dan Silaturahmi serta Sosialisasi kepada Masyarakat.

Dikatakan juga bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Anggota Polsek Tirtajaya juga untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat dengan adanya kehadiran Polri dilingkungan masyarakat. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono